

María Fernanda Callejón mostró las amenazas de Ricky Diotto: "Tenemos muchos secretos"



Se destapó un gran escándalo entre **María Fernanda Callejón** y **Ricky Diotto** tras su separación. Hace pocos días, la modelo denunció a su ex pareja por violencia de género y hubo respuesta del hombre, aunque ella arremetió nuevamente al mostrar pruebas de lo que sufría.

En las últimas horas, Callejón mostró algunos de los mensajes que recibió del padre de su hija. «Vos y yo **tenemos muchos secretos**, sabés de lo que te estoy hablando. **Tomalo como una amenaza**. Me voy a encargar de que todo el mundo se entere de quién sos», se escucha en el audio que decidió mostrar la actriz.

Por otro lado, apareció una captura de un chat de WhatsApp con una imagen incluía que dejaba en evidencia la violencia. «**Acabo de ser violentada físicamente**, cuando me seguía diciendo que yo solo ayudaba y que él pagaba todo a los gritos. Cuando se dio cuenta de que lo estaba grabando me agarró fuerte de los brazos y me titó contra la pared», escribió María Fernanda Callejón a su ex abogada.



Las pruebas que mostró María Fernanda Callejón contra su ex. Foto: Captura de pantalla.

Como si fuera poco, los audios de **Ricky Diotto** no terminan allí. En lo mostrado por «Socios del Espectáculo» en El Trece, se escucha: «Lo que hiciste al salir a decir todo lo que dijiste de mí es una barbaridad. Porque todo lo que hicimos las consulté con vos. **Me desviví por vos**. En 12 años no te pedí que trabajaras, te pedí que estuvieras tranquila en casa. Te di una vida de millonaria. Andás en una camioneta que es mía, vivís en una casa que es mía. **No sé cómo te da la cara para decir lo que dijiste**».

«Me desviví por vos y por nuestra familia, dejé de lado mi sueño de ser músico para trabajar de sol a sol y que estés tranquila y venís a decir que te traté como un mueble, sos una sinvergüenza. Si me quedaba un poquito de resquemor de no vender la casa por Giovanna, ahora olvidate. **Voy con los tapones de punta, a vender la casa y la camioneta**», completó el hombre.

Para completar, Callejón fue consultada por el programa de espectáculos de El Trece sobre la medida cautelar que aplicó Diotto para que no se hable de él. «**No hay nada peor que te tapen la boca**, sobre todo cuando uno trabaja en los medios. Es el lugar en donde yo me muevo, donde yo nací, yo soy bicho de televisión. Que me amordacen es un acto de destrato. De todas formas, hay una Justicia divina, más allá de la justicia, y esa no falla nunca», completó con enojo la modelo.

Fuente: